



Record. C'est au pied de l'Opéra de Paris qu'a eu lieu la 2^e édition du plus grand défilé de mode – homologué par le « Guinness » – orchestré par les Galeries Lafayette, auquel a assisté **Nikos Aliagas**. Un show décoiffant mais pas décoiffé grâce au coup de peigne des Franck Provost père & fils et d'une centaine de coiffeurs maison. Malgré l'ambiance électrique et la DJette Mamy Rock aux platines, aucun crépage de chignon n'a été à déplorer parmi les 689 mannequins d'un soir.

Lumières. A la veille de l'ouverture de l'exposition « Fra Angelico », le musée Jacquemart-André a accueilli une soirée donnée au profit de la Fondation Culturespaces, qui permet aux jeunes handicapés ou défavorisés d'accéder aux arts et au patrimoine. Deux cents généreux convives, dont Kristin Scott Thomas, Claire Chazal, **le prince Pierre d'Arenberg** et **Corinne Ricard**, ont ainsi dîné dans les salons de cet hôtel vraiment très particulier.



Vieux complices. Fidèle soutien du gala de l'Ifrad, **Jean-Pierre Marielle** s'est amusé comme un jeune fou avec **Alain Delon**, président d'honneur de la Fondation. L'interprète des « Galettes de Pont-Aven » s'est ainsi permis d'ébouriffer joyeusement le « Samouraï », qui n'a pas protesté. Il sait bien que c'est avec les vieux artistes qu'on fait les meilleures coupes.



Sur un grand pied. Un mariage ? Un bal ? Que nenni. La **reine Beatrix des Pays-Bas** a emprunté cette semaine son carrosse d'apparat pour assister, au Parlement de La Haye, à la présentation du budget du royaume. Il y a fort à parier qu'il a été question d'économies et de contrôle des dépenses.



Héroïnes. Lors de la cérémonie Femmes en or organisée à Nice par Jean-Louis Sevez (fondateur des trophées) et Havas, en présence du maire, Christian Estrosi, et de son adjointe à la communication, Denise Fabre, certaines lauréates, dont la journaliste Patricia Loison, l'artiste Tatiana Trouvé et **Adriana Karembeu**, ont dédié leur prix à leur mère présente. **Mimie Mathy** a, elle, réalisé son vœu. Poser auprès de la marraine de la Croix-Rouge. Deux poids, deux mesures.



Goûtons voir. C'est en Lot-et-Garonne que **Zazie** a été intronisée au sein de la confrérie des Chevaliers du maréchalat des côtes-de-duras. Avec ses nouveaux amis à chapeau, elle a ainsi participé à la sortie d'une cuvée entièrement bio. Car si la chanteuse écolo apprécie ce blanc, elle aime surtout qu'il soit vert.

« Il connaît toutes les appellations latines des fleurs... On marchait dans les jardins de l'Elysée et il m'expliquait tout sur les tulipes et les roses. Je me disais : « Mon Dieu, mais il faut que j'épouse cet homme. C'est le chef de l'Etat et il sait tout sur les fleurs également. C'est incroyable ! » »

Carla Bruni-Sarkozy, à propos de son mari (BBC, 26 septembre).



TOUTE L'ACTUALITÉ SUR **Le Point.fr**